

Füssen, 12.05.2024

## Sitzungsniederschrift zur Sitzung des Jugendparlaments der Stadt Füssen vom 02.05.2024

Sitzungsleitung: Lukas Grosch (Vorsitzender)

Protokoll: Lukas Grosch

Anwesende Mitglieder: Lukas Grosch, Colin Lorch, Pio Montuori

Sitzungsbeginn: 18 Uhr

Sitzungsende: 19 Uhr

Alle anwesenden Mitglieder und Gäste wurden durch die Sitzungsleitung begrüßt, sowie die abwesenden Mitglieder entschuldigt. Die Tagesordnung wurde besporchen.

Der erste Tagesordnungspunkt zu den Europawahlen wurde eingeleitet.

Am vergangenen Aktionstag des Jugendparlaments im Jugendzentrum haben Pio Montuori und Lukas Grosch als Multiplikatoren zur EU-Wahl referiert. Grosch resümiert, dass wenig Jugendliche erreicht wurden, jedoch diejenigen, die Interesse zeigten auch aktiv am Aktionstag teilnahmen.

Grosch leitete die Frage ein, einen weiteren Aktionstag bzw. Informationsstand durchzuführen.

Einstimmig wurde der Idee von Stefan Splitgerber (Jufo-Leitung) zugestimmt, in der Altstadt einen Stand aufzubauen. Bürgermeister Eichstetter schlag das Wochenende vor der Wahl vor, da dort viele erneut zur Wahl erinnert werden. Es wurde beschlossen, dass Merche, Infomaterial und Bekanntmachungen am 01. Juni ab 10 Uhr in der Altstadt ausgestellt werden.

Im weiteren Verlauf wurde durch den Vorsitzenden der Dachverband der bayerischen Jugendvertretungen (DVBJ) dem Gremium vorgestellt. Als Jugendvertretung hat das Jugendparlament die Möglichkeit, zwei Delegierte, welche intern bestimmt werden, in den DVBJ zu entsenden, die dann Mitglied im Dachverband werden und die Füssener Stimme im landesweiten Netzwerk bilden. Zudem besteht die Möglichkeit der finanziellen Unterstützung für Projekte der Vertretung.

## SITZUNGSNIEDERSCHRIFT

Das Jugendparlament beschließt einstimmig, die Mitgliedschaft im Dachverband bayerischer Jugendvertretungen zu beantragen und sendet 2 delegierte Mitglieder in die Vertretung ein. Bei kommenden Veranstaltungen wird über den DVBJ informiert.

In Bezug auf das Basketballturnier teilt Vorsitzender Grosch dem Parlament mit, dass die Linierung durch Verzögerungen der beauftragten Firma dafür sorgt, dass das Turnier zumal auf den 12. Juli gelegt werden muss. Der Termin wurde laut Grosch so gewählt, dass zusammen mit dem Jugendzentrum kooperiert wird. Um das Turnier attraktiv zu gestalten schlug Colin Lorch vor, Preise für die erstbesten Plätze anzubieten. Stadtrat Christoph Weisenbach unterstützt das Turnier finanziell und sponsort Pokale für die antretenden 3-er Teams. Grosch gab bekannt, dass die größere Ausschreibung, nach der Planung, gegen Ende Mai veröffentlicht wird.

Grosch leitete den nächsten Tagesordnungspunkt Sportspielplatz und Treffpunkt Füssen-West ein, indem er den Sachverhalt kurz schildert. In der vergangenen Jugendfragestunde wurde der Jugend entnommen, dass diese sich einen Treffpunkt im Füssener Westen wünscht, um sich mit Freunden zu treffen aber auch nebenbei kleine Sportarten ausführen kann. Grosch stellte die Idee Herrn Bürgermeister Eichstetter vor. Einen sogenannten Calisthenics-Park will das Jugendparlament nun auf Spendenbasis errichten, berichtet Grosch. Einstimmig wurde beschlossen, dass das aktuell amtierende Parlament die Grundlage für das nächste Parlament schafft und erste Spenden bei den Firmen einholen wird. Laut Eichstetter sind ungefähr 30 bis 40 Firmen ausreichend, um eine Summe von mindestens 50.000€ zu erhalten.

Unter Bekanntmachungen gab Grosch öffentlich bekannt, dass die Flyer des Jugendparlamentes nun bestellt sind, die Unterseite des Jugendparlamentes auf der Homepage der Stadt Füssen veröffentlicht ist und dass die Social-Media-Kanäle auf Instagram, YouTube und WhatsApp auch Werbung für Jugendrelevante Veranstaltungen zulassen. Das Deutsche Sportabzeichen in Füssen wird durch Werbung untersützt und ein Austausch mit dem Seniorenbeirat soll angedacht werden.

Die Sitzung wurde durch die Sitzungsleitung beendet, nachdem keine Fragen aufkamen.

**Lukas Grosch** 

Vorsitzender, Protokoll

Sulan Guster